



平成18年度 北区経営プラン重点計画

～愛着と誇りを持てる街を目指して～

札幌市ではさっぽろ元気プランを定め「市民の力みなぎる、文化と誇りあふれる街」の実現を目指し、まちづくりを進めています。北区でも、平成16年5月にまちづくり中期計画として18年度までの「北区経営プラン」を策定し、これまでにスローライフ運動の推進、子育てや福祉を地域で支え合う環境づくり、区民の皆さんと区長の対話、職員の接遇向上と意識改革などに取り組んできました。今年度は、その成果をより多くの皆さんに実感し、共感していただくことができるよう「平成18年度北区経営プラン重点計画」に取り組み、魅力と活力のあふれるまちづくりを進めます。



♪ 区の使命は…

- 市民サービスの向上を図りながら効果的な業務執行を行う
- 市民に市政情報を提供し、また市民の声を市政に反映させる
- 地域が特性をいかし、主体的に課題を解決するための支援を行う



▲「この木なんの木」プロジェクトで子どもたちが樹名板を取り付けました



▲東屯田川遊水地を見学し、散策路などの環境整備に対する意見を求めました

♪ 区民の皆さんとともに… (これまでの取り組み例)

▼歌舞伎・藍・亜麻に取り組む団体が集合した「伝統文化フェスタ」を開催しました



▼「GO!GO!きたっこ夏まつり」の運営に学生ボランティアも加わりました



ごあいさつ

北区長
きたの やすひろ
北野 靖尋

このたび、4月1日付けで北区長に就任いたしました。北区は市内でも早くから開拓が始まった、歴史と地域に根付いた文化を持っています。

ここで、区民の皆さまとともに愛着と誇りのもてるまちづくりに携わることに、大きな喜びと責任の大きさを実感しているところでもあります。

より一層安心して安全に暮らすことができる笑顔あふれるまちを目指して、区民の皆さまと共に考え、共に歩んでいきたいと思っております。皆さまのご支援とご協力を心からお願い申し上げます。